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П Р О Т О К О Л   № 01/23 

 
заседания Комиссии по Развитию Бриджа Общероссийской общественной 

организации «Федерация Спортивного Бриджа России» 
 

г. Москва 09 октября 2023 года 
 

Участвовали: 
7 членов КРБ: Андреев Алексей Владимирович, Дихнова Татьяна Олеговна, Нохаева Татьяна 
Николаевна, Орлов Сергей Юрьевич, Сно Евгений Сергеевич, Стефанова Анна Владимировна 
Фаюстов Александр Владимирович. Президент ФСБР Поташев Максим Оскарович. 
  
Общее количество членов КРБ – 9. 
  
Заседание правомочно принять к рассмотрению и решить любой вопрос в соответствии с 
Уставом Общероссийской общественной организации «Федерация Спортивного Бриджа 
России», далее ФСБР. 
  
Председателем заседания была избрана Т.О. Дихнова, секретарем заседания – А.В. Андреев 
Результаты голосования: единогласно. 
  
Повестка дня: 

1. Проведение Женского и Индивидуального чемпионатов России 
2. Спонсирование юниорского бриджа 
3. Целесообразность основания «Бридж-академии» 
4. Варианты интеграции новых игроков 
5. Программа «Московское долголетие» 
6. Выпускной турнир ВШСБ «Спутник» 
7. Каналы привлечения новых игроков в Москве 

  
По первому вопросу: 

Слушали:  
Т.О. Дихнову и Т.Н. Нохаеву, рассказавших об организации Женского и Индивидуального 
чемпионата России в прошлом и поделившихся статистикой количества участников в Женском 
чемпионате России за последние четыре года. 
Т.Н. Нохаеву, предложившую не искать спонсоров и провести оба турнира как обычные 
чемпионаты России. 
Решили: 
1.           Принять предложение Т.Н. Нохаевой. 
Результаты голосования: единогласно. 
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По второму вопросу: 
Слушали: 
Т.О. Дихнову, поделившуюся финансовой статистикой по юниорскому бриджу и результатами 
работы функционеров в регионах и предложившую сохранить бесплатное онлайн-обучение и 
дотации на турниры, но ввести платное первичное обучение и частичную оплату участия в 
юниорских сборах. 
Т.Н. Нохаеву, предложившую разослать в ВУЗы письма для организации секций по спортивному 
бриджу. 
Решили: 
2.           Принять предложения Т.О. Дихновой и Т.Н. Нохаевой.  
Результаты голосования: единогласно. 
  
По третьему вопросу: 
Слушали: 
Т.О. Дихнову, сообщившую о поступившей от А.В. Майоровой инициативе по организации 
бриджевого Оскара с вручением призов победителям на Кубке России и ее запросе на основание 
«Бридж Академии» для выбора победителей. 

Решили: 
3.           Поддержать идею бриджевого Оскара. 
4.           Возложить функции «Бридж Академии» на комиссию по развитию, поручив 

комиссии выбор жюри. 
Результаты голосования: единогласно. 
  
По четвертому вопросу: 

Слушали: 
А.В. Андреева, предложившего возобновить в Москве командный турнир для начинающих 
игроков. 
А.В. Стефанову, проинформировавшую о запуске нового сезона региональных синхронных 
турниров предложившую возобновить на сервере Gambler мастер-классы. 
Решили: 
5.           Принять предложения А.В. Андреева и А.В. Стефановой. Поручить А.В Андрееву 

проанализировать спрос среди игроков Москвы. 
Результаты голосования: единогласно. 
  
По пятому вопросу 
Слушали: 
М.О. Поташева, напомнившего о лояльном отношении московских функционеров к вхождению 
спортивного бриджа в программу «Московское долголетие». 

Решили: 
6.           Поручить Т.О. Дихновой найти преподавателя. Поручить Т.Н. Нохаевой провести 

переговоры в Московском регионе с представителями организаций, организующих 
досуг пенсионеров в Москве, с целью популяризации бриджа среди пенсионеров. 

Результаты голосования: единогласно. 
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По шестому вопросу 

Слушали: 
Т.Н. Нохаеву, предложившую провести очередной выпускной турнир ВШСБ «Спутник» 22 
января 2024 года. 
  
Решили: 
7.           Принять предложение Т.Н. Нохаевой. 
Результаты голосования: единогласно. 
  
По седьмому вопросу 

Слушали: 
А.В. Фаюстова, напомнившего о проблемах с рекламой спортивного бриджа в Яндекс.Директ. 
Т.О. Дихнову, рассказавшую о необычайно низкой конверсии последнего открытого урока. 
Решили: 
8.           Обратиться к профессионалу и попробовать зайти в Яндекс.Директ. Ответственный – 

А.В. Фаюстов. 
9.           Проанализировать уровень ознакомленности бриджевого сообщества с блогерами в 

Телеграмм. Рассмотреть возможность приглашения блогера на открытый урок и 
рекламы в различных телеграмм-каналах. Ответственная – Т.О. Дихнова. 

10.        Рассмотреть возможность профессионального продвижения в сети ВКонтакте. 
Ответственная – Т.О. Дихнова. 

Результаты голосования: единогласно. 
 
 
 
Председатель 
 
 

 
Т.О. Дихнова 
 
 

 
 


